

ethnologiquement avec de savantes préoccupations de la géographie de l'ancienne Gaule, la vue des fleurs, de la place Saint-Michel, et, par-dessus les casernes, les peupliers de l'Auron, changèrent le cours de ses idées. Il cessa d'être beau-père, et redevint voyageur.

Jeanne passait avec une grâce ailée au milieu des groupes de promeneurs, et le vieux murmure qui l'accompagnait, pour être envieux parfois, n'en était pas moins doux à mes oreilles. J'aurais voulu croiser mademoiselle Lorinet.

Après les jardins de l'Archevêché, il fallut visiter la place Séraucourt, le cours Chanzy, la cathédrale, Saint-Pierre-le-Guillard, l'hôtel Jacques-Cœur. Il était six heures quand nous revînmes à l'hôtel de France.

Une lettre nous y attendait, dans le petit salon banal de l'entrée. Elle était adressée à mademoiselle Jeanne Charnot.

Je reconnus alors l'écriture flamboyante de M. Mouillard, et je devins blanc comme l'enveloppe.

M. Charnot, très nerveux, s'écria :

— Mais lis donc, Jeanne, lis donc !

Seule de nous trois, Jeanne souriait encore.

Elle lut :

“ Ma chère enfant, je vous ai traitée bien familièrement peut-être ce matin, dans un moment de trouble. Revenu à moi, je ne retire pas néanmoins les expressions dont je me suis servi : — Je vous aime, vous êtes bonne.

“ Vous ne ferez pas revenir un vieux routier comme moi de ses préjugés contre la capitale. C'est déjà beaucoup que je rende les armes à une Parisienne. Ma nièce, je lui pardonne à cause de vous !

“ Venez tous les trois ce soir.